
江苏恒顺醋业股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024 年 12 月 6 日 9:00-10:00

在上海证券交易所上证路演中心以文字互动的方式召开“恒顺醋业 2024 年第三季度业绩

说明会”。现将有关事项公告如下： 

一、本次说明会召开情况  

2024 年 11 月 28 日，本公司披露了《江苏恒顺醋业股份有限公司关于召开 2024 年第

三季度业绩说明会的公告》（公告编号：临 2024-079 号）。本公司于 2024 年 12 月 6 日

9:00-10:00 在上海证券交易所上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com）以文字互

动的方式召开“恒顺醋业 2024 年第三季度业绩说明会”。公司董事长杭祝鸿先生、财务

总监刘欣女士、董事会秘书魏陈云先生、独立董事毛健先生参加了本次说明会，与投资者

进行了互动沟通和交流，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答，

不涉及应当披露重大信息的说明。 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司在本次说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理如下： 

问题1. 贵司和锅圈食汇的合作现在业绩进展如何？ 

回答：公司与锅圈食汇在香醋、麻油、醋饮料等品类已有良好合作，并且正在商洽后

续产品的合作。 

问题2. 只有醋的话品类单一，请问还有别的调味品种类尝试计划吗？ 

回答：公司早在几年前提出“醋、酒、酱”战略，目前料酒已成为公司仅次于醋的第

二大品类，酱油增长的势头较好，复合调味品发展也实现了预期目标。 

问题3. 请问三季度整体数据如何，我们的业绩和行业比是什么水平？ 

回答：下半年以来，我们的经营业绩已呈现出环比上升，逐月回升的态势。 

问题4. 尊敬的领导，上午好！作为中小投资者，有以下问题：1、可视化三季报显示，

公司业绩较去年同期相比继续下滑，在销售、管理、研发等费用均出现攀升而公司毛利率

不降反而上升，是何原因？如何扭转下滑业绩？2、作为一家国资背景上市公司，公司之

前是否发布过舆情管理制度？公司目前在投资者关系和舆情管理上有哪些具体举措？公

司会针对最新发布的市值管理 14条开展哪些工作？ 

回答：毛利率的上升主要得益于产品结构变化以及成本管控。公司一直重视与投资者

的交流互动，也有相应的舆情管理制度，在市值管理方面也有积极举措。 
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